

Frankenberg

Verein Frohsinn bei Beerdigung von Karl Möller

FRANKENBERG. Die Mitglieder des Vereins Frohsinn treffen sich am Montag, 8. Dezember, zur Beerdigung von Karl Möller. Treffpunkt ist vor der Friedhofskapelle in Frankenberg um 14.15 Uhr

Weihnachtskonzert der Musikschule

FRANKENBERG. Die Musikschule Frankenberg lädt am Mittwoch, 17. Dezember, um 16 Uhr in die Ederberglandhalle ein. Schülerinnen und Schüler werden Werke für Gitarre, Klavier, Violine, Violoncello, Trompete, Klarinette, Flöte und Gesang darbieten. Alle Musikinteressierten dürfen sich auf ein abwechslungsreiches Programm freuen. Der Eintritt zu dieser Veranstaltung ist frei.

Heute Adventsfeier der Landfrauen

VIERMÜNDEN. Der Landfrauenverein Viermünden feiert am heutigen Montag, 8. Dezember, die Adventsfeier ab 20 Uhr im Dorfgemeinschaftshaus Viermünden. Ausrichter der diesjährigen Veranstaltung sind die Landfrauen, die am Knapp und im Eichholzweg wohnen. Alle Landfrauen sind herzlich eingeladen. Bitte einen Teller, Teelöffel und ein Glas mitbringen. Heute sind von 17 bis 18 Uhr die restlichen Keramikugeln im Dorfgemeinschaftshaus Viermünden abzuholen. Bitte bei Abholung die Kugeln bezahlen.

Adventskalender



Am riesigen Adventskalender am Hotel Schmidtmann in der Frankengerger Fußgängerzone wird heute morgen das achte Türchen geöffnet: Das Motiv ist ein Rastelbinder, gemalt von Daniel Hasenov aus der Klasse 10e der Frankengerger Burgwaldschule. Nach der Weihnachtszeit werden die Malereien aus dem Adventskalender für einen guten Zweck versteigert. Angebote unter 0 6451/723314 oder E-Mail: frankenberg@hna.de. Alle bisherigen Bilder auf www.hna.de/foto/frankenberg

Foto: nh

Spenden-Aufkleber sind der Renner

Mehr als 1500 wurden bereits verkauft

FRANKENBERG. Die Aufkleber-Handwerksstände den Neuen zur Aktion „Wir retten un... bei den schätzvollen Pat...



Gut gelaunt nach einem Lions-Abend zum Thema „Klasse2000“ (von links) Dr. Gabriele Knipp, Ernährungsberaterin und Gesundheitsförderin aus Frankenberg, Eva Müller-Schade aus Kassel, regionale Koordinatorin für Klasse2000 in Nordhessen, Lions-Präsident Jörg Braun mit Klasse2000-Maskottchen „Klara“ im Knopfloch sowie die Lehrerinnen Eva Pfuhl und Karin Garthe von der Frankengerger Wigand-Gerstenberg-Schule.

Foto: nh

So werden Kinder stark

Lions unterstützen Programm Klasse 2000 zur Gewalt und Suchtvorbeugung – Diskussion

FRANKENBERG. Zu einem besonderen Treffen hatte der Lions-Club Frankenberg Lehrerinnen und Lehrer heimischer Grundschulen eingeladen. In einer informativen Diskussionsrunde mit Mitgliedern des Lions-Clubs wurde das Programm „Klasse 2000“ vorgestellt, das maßgeblich von Lions gesponsert wird. Dabei geht es in erster Linie um Gesundheitsförderung in der Grundschule sowie um Gewalt und Suchtvorbeugung.

Lions-Präsident Jörg Braun erklärte, bei „Klasse 2000“ handele es sich um das bundesweit größte Programm zur Gesundheitsförderung für Jungen und Mädchen von der ersten bis zur vierten Grundschulklasse. Im vergangenen Schuljahr hätten sich daran rund 12 350 Klassen mit 292 000 Kindern aus 16 Bundesländern beteiligt. Wissenschaftliche Untersuchungen

belegten den Erfolg des Programms.

Sponsoren gesucht

Der Lions-Club Frankenberg unterstützt seit 2006 Grundschulklassen der Frankengerger Wigand-Gerstenberg-Schule. In diesem Schuljahr soll die Schule in Bromskirchen ebenfalls in das Programm aufgenommen werden. Dafür sind bislang rund 6000 Euro bereitgestellt worden. Möglicherweise kommen noch weitere Grundschulklassen hinzu. Braun: „Wir hoffen, weitere Sponsoren zu gewinnen.“

Dr. Gabriele Knipp, Ernährungsberaterin aus Frankenberg und Gesundheitsförderin von Klasse 2000, sowie die Lehrerinnen Eva Pfuhl und Karin Garthe von der Frankengerger Wigand-Gerstenberg-Schule berichteten über ihre durchweg positiven praktischen Erfahrungen mit die-

sem Programm. Zusätzlich informierte Eva Müller-Schade aus Kassel, regionale Koordinatorin für Klasse 2000 in Nordhessen, über Modalitäten dieses erfolgreichen Programms. Ziele, die mit Hilfe von Klasse 2000 erreicht werden sollen:

- Kinder kennen ihren Körper und entwickeln eine positive Einstellung zur Gesundheit.

- Kinder kennen die Bedeutung von gesunder Ernährung und Bewegung und haben Freude an einem aktiven Leben.

- Kinder entwickeln persönliche und soziale Kompetenzen.

- Kinder lernen den kritischen Umgang mit Tabak, Alkohol und der Versprechen der Werbung.

- Das Umfeld der Kinder – Eltern, Schule, Gemeinde – unterstützt sie beim gesunden

Aufwachsen.

Folgende Gesundheitsthemen werden behandelt:

- Atmung, Entspannung und Bewegung.

- Gesunde Ernährung und Bewegung

- Umgang mit Problemen und negativen Gefühlen.

- Gewaltfreie Lösung von Konflikten.

- Gefahren von Tabak und Alkohol.

- Rollenspiel: Nein-Sagen bei Gruppendruck. (nh/jun)

HINTERGRUND

So wird man Pate

Klasse 2000 wird über Spenden finanziert, meist in Form von Patenschaften für einzelne Schulklassen. Eine Patenschaft kostet 240 Euro pro Schulklasse und kann von der Steuer abgesetzt werden. Informationsmaterial und Teilnahmeformulare im Internet www.klasse2000.de oder beim Verein Programm Klasse2000 e. V., 90489 Nürnberg, Feldgasse 37, Ruf 0911/891210; Fax 0911/8912130. (nh)

Auch ich rette das Rathaus

